

# 球児の舞台をサポート

高校野球代替大会

校野球選手権長野大会の代替で7月18日(土)に開幕する夏季高校野球県大会のための支援金を県高校野球連盟へ寄付すると発表した。中止したマスターズ甲子園県大会の冊子に掲載予定だった広告の協賛金を活用し、一般から寄付を募る予定で、球児の真剣勝負とな

付する予定。  
一般からの寄付は、ゆ  
うちょ銀行に専用口座を  
開設し、高校野球に関心  
のある個人や企業、団体  
などに幅広く協力を呼び  
掛ける。大会期間中の8  
月10日（月＝祝日）まで

# 代替大

# 代替大会に財政支援

OB・OG連絡会  
県高校野球  
一般の寄付も計画

支援金への転用について  
大半の苗賣企業から承諾  
を得ているらしい。総額  
で150万円を超える見  
込みだ。

県高校野球OB・OC  
連盟（池口良明会長＝松本探志）OB会長は「OB連盟の使命は、今夏の全国高校野球選手権長野大会の中止を受けた開催される県独自の代替大会について、財政支援を行うと発表した。無観客開催で入場料収入がない県高野連の財政的負担を考慮し、代替大会の運営費などを援助する。

OB・OG連盟は「ロボットで夏の甲子園大会に挑戦する機会が失われた現役選手への支援を最優先に考え、今年度の「マスターーズ甲子園長野県大会」の中止を決定。すでにマスターーズ県大会用に確保していた球場の一部を代替大会で使用できるよう協力しており、そのほかの支援策も検討しておいた。代替大会への支援金は、マスターーズ県大会の大会会員用に募った広告協賛金を充てるほか、一般の個人、企業、団体から寄付を募る計画。広告協賛金は県大会に出場予定だった県内44校のOBチームが計190社に依頼し、約210万円が寄せられている。現段階で

支援金への転用について  
大半の商賈企業から承諾  
を得ているところ、総額  
で150万円を超える見込  
みだ。

一般基金は近く金融機  
関に専用口座を開設し、  
連盟加盟の野球部OB会  
を含めて幅広く協力を呼  
び掛け。現役OB会員は元  
高校球児である我々が、  
現役選手を支援するため  
に何ができるかを考え  
た。新たな希望を種に継  
ぎに励む後輩たちに負け  
ない、熱い支援の神を伝  
げていきた」としている  
る。(歩慶高四)

# 野県高校OB・OG連盟高野連支援 大会パンフ広告料など寄付

# 県高校OB・OG連盟 野球連盟 支援高野連

(スボ=4)

2020.令和2年  
6月18日付

(長野日報)

## 代替大会 全国で開催へ

日本高野連は5月20日、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、今夏の第102回全国選手権大会の出場権を認めた地元選手の出場を禁じた。この決定を受け、各都道府県高野連は、夏で引退する23年生に集大成としての場を用意すべく、独自の代替大会の開催を検討。この夏に予定される。

地区	開催状況	地区	開催状況
東京	7月17日開幕	愛知	7月4日開幕
横浜	7月11日開幕	三重	7月11日開幕
大阪	7月14日開幕	滋賀	7月18日開幕
名古屋	7月1日開幕	奈良	7月11日開幕
福岡	7月11日開幕	大分	7月18日開幕
長崎	7月9日開幕後計	熊本	7月18日開幕
秋田	7月11日開幕	鹿児島	7月11日開幕後計
山形	7月18日開幕	和歌山	7月18日開幕
福島	7月11日開幕	鹿児島	7月11日開幕
宮城	7月18日開幕	鳥取	7月17日開幕
岩手	7月18日開幕	岡山	7月18日開幕
青森	7月中旬以降 開催検討	広島	7月11日開幕
福井	8月8日開幕	山口	7月11日開幕
岐阜	8月2日開幕	島根	7月11日開幕
三重	7月18日開幕	徳島	7月23日開幕
滋賀	7月18日開幕	愛媛	8月1日開幕
京都	8月1日開幕	高知	7月18日開幕
香川	開催検討	福岡	7月中に開幕
兵庫	7月18日開幕	佐賀	7月11日開幕
神奈川	7月18日開幕	長崎	7月に開催
山梨	開催検討	熊本	7月5日開幕
新潟	7月18日開幕	大分	7月14日開幕
福井	7月11日開幕	宮崎	7月11日開幕
高知	7月23日開幕	鹿児島	7月7日以降検討
石川	7月11日開幕	沖縄	7月4日開幕
福井	7月18日開幕		
岐阜	7月11日開幕		
静岡	7月11日開幕		

県OB・OG連盟  
代替大会を支援  
協賛金を運営費に  
今年のマスターズ甲子  
園長野大会には42校のOB  
チームが出席予定で、  
OB・OG連盟は  
企業の承諾を得て協賛  
の寄付を計画。交渉中

県高校野球OB・OG連盟は17日、新型コロナウイルスの感染拡大によ  
り、190社から約210万円の協賛金が集まつた。一方で県高野連は春の県  
企業もあるが、連盟によると「多くの企業からの協賛金を得て、運営に支  
援を受けています」という。

ていた47都道府県、49地方大会すべての代替大会が行われる可能性がある。

一を変更できるようにするなど、一人でも多く選手にプレー機会を与られるようにする動きを

表した。一部の加盟店は「既に引退した生えもいる。今更困る」との意見も寄せられた。

卷之三

企ハ付が載  
3け  
し暖

に多くの企業が寄付を広く募るなどは準備が整ったといふ見解が記載されています。

めた。すでに多くの連絡を得られているが、一般からも広く、口座番号などは準備され、ホームページに登録する池口良明会長は、高校野球に区切りをつけるために全力で取り組んでおり、人生に生かして、この連盟は最大限の「つなぐ」とコメントしている。

ことを決めた。業から承諾を得う。また、一般を募る。口座審査整い次第、ホークスする。

月18日に開幕する県高野連  
独自大会「夏季高校野球県大  
会」で、県内の元高校野球部員  
でつくる県高校野球O B・O  
連盟が運営費の支援に乗り出  
た。新型コロナウイルスの感  
染対策で原則無観客試合となる  
中、入場料収入が見込めない  
のだ。  
連盟は、中止となった「マ  
リーズ甲子園県大会」のため  
集めた広告協賛金を寄贈する

「無観客」の独自大会 運営費を支援

県高校野球OB・OG連盟

7月18日に開幕する県高野連の独自大会「夏季高校野球県大会」で、県内の元高校野球部員らでつくる県高校野球O B・OG連盟が運営費の支援に乗り出した。新型コロナウイルスの感染対策で原則無観客試合となるため、入場料収入が見込めないためだ。

同連盟は、中止となった「マスターズ甲子園県大会」のために集めた広告協賛金を寄贈する

(朝日)